

7. März 2018

Postulat

von Maria del Carmen Señorán (SVP)
und Dubravko Sinovcic (SVP)

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie neu zusätzlich zur Tagesparkkarte eine Halbtagesparkkarte der blauen Zone (Vormittag 08.00 Uhr bis 13.00 Uhr / Nachmittag 12.00 Uhr bis 19.00 Uhr) eingeführt werden kann, sowie eine bargeldlose Bezahlungsmöglichkeit für blaue Zonen im Bericht zum Postulat 2016/342 zu integrieren.

Begründung:

Durch die Einführung einer Halbtageskarte wird es möglich, länger als die erlaubte eine Stunde zu parkieren ohne gleich eine Tageskarte lösen zu müssen. Dadurch wird eine grössere Ausnutzung der Parkplätze generiert.

Als digitale Stadt (vgl. Strategien 2035) müssen wir dem aktuellen und immer grösser werdenden Bedürfnis der bargeldlosen Zahlungsmöglichkeit Beachtung schenken. Zudem reduziert sich so der Arbeitsaufwand bei den Ausgabestellen.

